

Marathon du Loch Ness

25/09/2016 Bip Bip

Ambiance, ambiance pour ce marathon mythique !

Un cortège de 65 autocars nous emmène le long du Loch Ness vers le départ de cette course en ligne.

On nous dépose sur une petite route en pleine campagne dans un décor de nuages, soleil, vent froid, arc en ciel, à l'image de ce qu'on se représente en général du climat de l'Ecosse.

Et à cinq minutes de l'envol, la pression monte en une fois, un cortège de cornemusiers, venus d'on ne sait où, nous rappelle où nous nous trouvons, c'est génial !



La course démarre sans souci malgré les 2400 partants, le parcours est un peu décevant, le long du Loch, mais souvent dans la forêt sans vue sur l'eau. Un col au km 32 me rend un peu euphorique car je dépasse de nombreux coureurs, mais ce qui était prévu arriva, plus aucun jus après le 35^e, j'ai terminé à l'agonie sans pouvoir maintenir le rythme.

Médaille magnifique, qui nous apprend comment on enfile ses lacets au pays du monstre...



Remise des prix, malgré le faible chrono de 3h32, on m'appelle 2^e des M60+. Bizarre, car dans le classement général je ne suis que 4^e, je n'ai pas eu l'explication, mais personne n'a rouspétré.



Après le marathon, relâche quelques jours pour redécouvrir ce superbe pays par son côté ouest, avec beaucoup de chance, souvent le soleil... Voici quelques photos...









Le monstre vous salue bien !

Bisous à tous.

